

☆☆矢野目小学校教育目標☆☆互いを大切にし、笑顔で協働する子ども

令和6年度矢野目小学校 学校だより

# みんなの広場 2

笑顔があふれ、明日もまた来たくなる学校

2024.4.12 発行 No.4 文責 目黒 満

☆☆自ら学び、深く考えて行動する子ども☆☆心と体を鍛え、命を大切にする子ども

春の交通安全週間期間中です。朝の集団登校では班長さんが思いやりを持って頑張っています。下校時の方が、危険性が高まります。学校でも家庭でも、注意するよう声かけをしていきましょう！

早寝・早起き・朝ご飯

家庭と学校ががっちり手を繋ぐ2年目に

## 新学期開始 1 週間、緊張・スタートダッシュの疲れのピークです



今年度は、始業式・入学式が月曜日だったこともあり、子どもたちは5日間、休みなく新学期の緊張感の中で過ごしました。

新しい学級、友だち、先生、学校生活等々、新しい環境に慣れる所まで至っていない子どもたちも多くいると思います。特に一年生は、今週は午前中の下校とは言え、登下校の道のりを大きなランドセルを背負って歩くだけでも、経験のない大変な5日間だったと思います。そこに、新しいことだらけの毎日でしたので、かなり**精神面・体力面での疲労**があると思います。



進級した子どもたちも、新年度の新しいスタートにあたり、「**去年できなかったこともがんばろう!**」という緊張感にあふれて**気合いが入った児童**がほとんどです。これまで、できなかったことですので、新学期になったから急にはできないのかもしれませんが、スタートの数日間はきちんとできる事もあります。数日で、元の木阿弥になってしまっていることもあります。が、「がんばろう」と意欲を持って取り組んだ**姿勢や思いと数日間でもできた事実**について、ぜひ、**具体的に称賛・承認**してあげてください。

わが子なので、どうしても「なんだ、結局三日坊主だったんだ。ダメじゃん!」とがっかりしてしまい、マイナスに捉えてしまいがちですが、**親としては、「今のことだけではなく、この先の成長」を見据えながら、前向きな発想**でお子さんを見てあげてください。



「**がんばったことは無駄じゃないよ、やればできたね。**」  
 「**諦めずに、またいつでもチャレンジしたらもっとできるんじゃない。**」  
 「**一日一日、一つ一つを積み重ねていけばできるんだよ。**」と**笑顔で、褒めながら伝えてほしい**と思います。

この週末は、**ゆっくりと休養**したり、**家族で楽しい時間を過ごす**したりして、**心と身体の疲れを癒やし、また来週、元気な笑顔で登校**させてください。よろしくお祈りします。

## 自前エプロンと三角巾での給食配膳、順調です



春休み中のメール配信でお願いした内容でしたが、今年度から、これまでの給食用の白衣と帽子を廃止し、各ご家庭でご準備いただいた自前のエプロン・三角巾(バンダナ等)で給食当番の配膳作業をすることとしました。これまでの白衣・帽子については、以下のようなデメリットがありました。



- ・ 洗剤や柔軟剤の香りが強くて、気持ち悪くなってしまう児童がいる
- ・ サイズ合わせが難しい
- ・ エプロン忘れの児童がいて、次の当番ができない
- ・ 白衣が古くなっていて洗濯しても清潔な感じがしない等

こうした状況を踏まえ、**今年度から、自前のエプロン・三角巾(バンダナ)**と、**これまでどおり自前のマスク**で配膳・給食当番を行っています。今週火曜日からは、2年生から6年生まで給食を実施しましたが、特に何の問題もなく、自前のエプロンと三角巾・マスクで整然と効率よく配膳作業を進めることができています。



**1年生も来週から給食が始まります。**体の大きさに合ったものの準備と、当番終了後の洗濯をお願いします。

**清潔で安全・安心な給食**を一年間食べられるようご協力をお願いします。